

## Le confinement

Comme son nom l'indique, depuis le 9 mars, date du début de la fermeture des écoles, je suis bloquée à la maison et passe mes journées avec ma sœur et mes parents.



Au début, je ne comprenais pas cette mesure et cette interdiction mais en regardant les informations à la télévision et après avoir eu des explications par mes parents, je comprends mieux l'utilité et la nécessité du confinement.

Il est donc indispensable que chacun d'entre nous fassions un effort pour ne pas que le virus se répande et ainsi éviter de nombreux morts.

Rester à la maison devient un geste « citoyen ».

Je n'ai jamais connu de fermeture d'école, ni mes parents d'ailleurs, mais je comprends bien que nous sommes tous dans le même cas et que nous n'avons pas le choix.

Notre président Emmanuel MACRON a répété plusieurs fois à la télévision lors d'un discours, que nous étions en « guerre ».

## *Macron déclare la "guerre" au coronavirus et restreint fortement les déplacements des Français*

*Publié le 16/03/2020 - 20:41*

*Mis à jour le 16/03/2020 - 21:57*



C'est quoi une guerre ? Qui sont les bons et qui sont les méchants ?

Mes parents m'ont rassuré, c'est en réalité une guerre sanitaire contre le virus et nous sommes tous en train de lutter contre lui.

J'ai donc dû apprendre à organiser mes journées différemment et à trouver d'autres occupations.

Le plus dur au début, fut l'interdiction d'aller voir ou dormir chez mes copines/copains.

Mes journées s'organisent donc de la manière suivante :

- 🕒 le matin, je me réveille assez tard vers 9h. Le plus souvent, je commence mes devoirs, par les matières pour lesquelles j'ai le plus de difficultés comme l'histoire et l'anglais car j'ai l'esprit éveillé et je m'accorde une séance de 2h.
  
- 🕒 l'après-midi, nouvelle séance de 2h, avec les matières plus faciles pour moi : mathématiques et français.



- 🕒 En fin d'après-midi, vers 18h00, je peux me détendre avec ma tablette, mon téléphone, ma console, jouer ou regarder la télévision.
  
- 🕒 En début de soirée, avec ma sœur et mes parents, on s'accorde une séance de sport quotidienne de 45 min. On prend l'air, on se défoule et on prend soin de notre corps.



Au passage, l'application «Whatsapp »est très appréciable pour garder le contact visuel avec mes copines et m'aider dans les devoirs quand j'ai des difficultés.



### Le blog

En temps normal, je n'étais pas trop pour le travail à la maison et j'avais du mal à rester concentrée plusieurs heures, mais en cette période particulière, j'ai compris qu'il fallait occuper mes journées.

Grace à toi maitresse, qui postait des devoirs tous les jours sur le blog, dans différentes matières, j'étais bien occupée et j'ai pu garder mon niveau scolaire, même si je préférerais être en classe.

Le confinement a changé mon mode de vie mais je dois avouer qu'il m'a permis de développer des qualités chez moi comme participer aux tâches ménagères (nettoyer les carreaux, faire la vaisselle, ranger ma chambre et mes vêtements, mettre la table et faire mon lit).

J'ai également appris à travailler seule en autonomie chez moi et à prendre des initiatives.

En revanche, le plus compliqué pour moi aujourd'hui, c'est de rester seule, sans être en contact avec mes amies/amis et ma maitresse. Je ne peux plus travailler dans de bonnes conditions et faire des devoirs à la maison ne remplacera jamais les cours transmis à l'école par ma maitresse.

J'ai besoin de contact, de rire, de parler et de partager des émotions avec mes amies/amis. L'ambiance de la classe et de l'école me manquent.

Je ne pensais pas le dire un jour, mais j'aime l'école et vivement la reprise et le retour à la vie normale.

Zoé POTART, une élève qui apprend à vivre autrement et qui a hâte de retrouver ses amies/amis et sa maitresse. Demain un grand jour pour moi car c'est mon anniversaire et j'aurai 11 ans. Dommage nous sommes en confinement donc je n'aurai pas de cadeaux ! (enfin pour l'instant).

